

ZEHN JAHRE SIND SEIT DEM AUSBRUCH DER ZOMBIEAPOKALYPSE VERGANGEN. NICHTS IST MEHR, WIE ES WAR ... DIE ZIVILISATION IST NUR NOCH EIN FERNER TRAUM. ES GIBT NICHTS MEHR ZUM PLÜNDERN, DIE WENIGE MUNITION IST LÄNGST VERBRAUCHT, UND NUR VEREINZELT HABEN MENSCHEN ÜBERLEBT.

# TOTE WELT

DIE ZOMBIEAPOKALYPSE LIESS IN KURZER ZEIT VIELES VERSCHWINDEN, WAS BIS DAHIN LIEB GEWORDENE SELBSTVERSTÄNDLICHKEIT WAR ...

MEDIZINISCHE VERSORGUNG WAR BALD NICHT MEHR VERFÜGBAR.

ARRRGH!

PASS AUF,  
WALTER!

MAG SEIN, DASS ES IN DEN ERSTEN MONATEN UND JAHREN NOCH IRGENDWO SO ETWAS GAB.

IN DEM HAUS, IN DEM OLAF UND DAS GEFOLGE SEINES BEINAHE-SCHWIEGERTATERS AUSHARRTEN, WAR DARAN ALLERDINGS NICHT ZU DENKEN.

EIN KLEINES STÜCKCHEN HÖLLE...

Kapitel 4

# IM ROSEN-GARTEN

FRAGLICH, OB ES ETWAS GEBRACHT HÄTTE ...  
DENN DAS FIESE AN SO EINEM ZOMBIEBISS IST:



KRATZER, SCHRAMMEN, DAS KANN GUTGEHEN.  
EIN GUTES IMMUNSYSTEM WIRD DAMIT FERTIG.

WENN GENUG VON DIESEM ZOMBIESPEICHEL ODER  
WAS AUCH IMMER IN DIE WUNDE GEKOMMEN IST,  
IST ES UNWEIGERLICH DAS ENDE.



DANN KOMMT MAN ZURÜCK ...

OH GOTT, ER  
KOMMT WIEDER!

OLAF,  
ERLEDIGE  
DAS!



... OLAF HAT ES OFT GENUG ERLEBT.  
BEIM ERSTEN MAL HÄTTE ES SIE  
FAST ALLE ERWISCHT ...

... BEIM ZWEITEN MAL WAREN SIE KLÜGER ...



... BEIM DRITTEN MAL WAR ES NORMALITÄT ...

